

**BOLETIN EXTRAORDINARIO/2014**

**IMPACTANTE JORNADA NACIONAL DE LUCHA DE FESPROSA**

➤ **SAN JUAN**

**Comienzo de La Jornada en San Juan - Conferencia de prensa**



**A las 10 de la mañana asamblea en el Rawson. Apoyo de los profesionales a la Jornada de Lucha nacional**





**Inicio de la Marcha de los Profesionales de la Salud por las calles sanjuaninas en reclamos de los derechos y salarios dignos de los trabajadores de la salud. Más de mil sanjuaninos en la calle.**



**Jorge Yabkowski, presidente de FESPROSA, cierra el acto**





**AMPROS Y APTS EN LA PLAZA 25 DE MAYO DE SAN JUAN**



**LA SALUD NO ESPERA NI SE SUBORDINA**

**MÁS DE CINCO MIL TUCUMANOS EN LA CALLE RECLAMANDO PARITARIAS LIBRES. SITAS ENCABEZA LA MOVILIZACIÓN**



# Cooperativas: Fustigaron al PE y al Frente Gremial Docente

Una multitud de educadores y de trabajadores de hospitales públicos reclamó paritarias libres y arengó por la unidad del movimiento La titular de Sadop pidió un “acuerdo transparente”; su par de UDT dijo que unos dirigentes “boicotean” el bolsillo de los afiliados

20 Feb 2014



Docentes y trabajadores de la salud marcharon por paritarias libres

Docentes y trabajadores de la salud colmaron la plaza Independencia en reclamo de paritarias libres. A la vez, advirtieron que ambos sectores se mantendrán unidos en la lucha por el salario.

Hacia las 20, tal como estaba previsto, los manifestantes comenzaron a congregarse frente a Casa de Gobierno. Con los educadores -de la Unión Docentes Tucumanos (UDT), del Sindicato Argentino de Docentes Particulares (Sadop), de la Asociación de Docentes e Investigadores de la Universidad Nacional de Tucumán (Adiunt) y del movimiento de autoconvocados- y a los afiliados al Sindicato de Trabajadores Autoconvocados de la Salud (Sitas) estuvieron militantes de fuerzas de izquierda (Partido de los Trabajadores Socialistas, Movimiento Socialista de los Trabajadores, Partido Obrero), una delegación de la Corriente Clasista y Combativa y una columna de Libres del Sur.

A la hora de los discursos se oyeron duras críticas tanto contra los Gobiernos nacional y provincial como contra los dirigentes del Frente Gremial Docente -integrado por la Agremiación Tucumana de Educadores Provinciales (ATEP), por la Agremiación del Personal de la Enseñanza Media (APEM) y por la Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica (AMET)-. A las administraciones les criticaron los ofrecimientos salariales, que consideraron “una vergüenza”; a los sindicalistas de los gremios mencionados les reprocharon su histórico papel en las paritarias, que los manifestantes consideraron funcional al Gobierno.

## “Castigada clase media”

La primera en hacer uso de la palabra fue **Teresa Hernández de Ramayo**, secretaria general de Sadop. “Somos la castigada clase media, que trabaja, que consume, que sostiene al país. Nuestra vida y nuestra lucha deben ser testimonio de lo que somos; por eso no se puede no luchar, porque cuando luchamos estamos enseñando”, bramó, entre los aplausos de la multitud.

Luego, lanzó una sutil crítica al Frente Gremial Docente: “queremos acuerdos transparentes, donde estemos todos”. También fustigó a la Nación, por la oferta salarial hacia los docentes. “Han ofrecido una miseria, una vergüenza: \$ 800, ¡en tres cuotas y por un año! ¿Con qué cara pretenden que los docentes aceptemos eso? Los repudiamos y exigimos transparencia; queremos conocer dónde está la plata de nuestros impuestos”, arengó. Finalizó con un llamado a la unidad: “necesitamos estar juntos, apoyarnos, para no bajar los brazos; no vamos a negociar por monedas nuestra dignidad”.

A Hernández de Ramayo le siguió su homólogo de UDT, **Juan Carlos Aguirre**. Celebró la convocatoria y, entre aplausos, denunció al Gobierno: “mandan directores y supervisores a amedrentar a los docentes, pero esta es la manifestación de todos los docentes”. Las críticas hacia las autoridades fueron constantes. “Esta es la Patria, que les están demandando; que se vayan si no tienen propuestas”, instó. También

le dedicó párrafos a los representantes del Frente Gremial Docente. “Esa mesa chica que todos conocen; no hablo de las instituciones, porque una de ellas fue (presidida) por **Isauro Arancibia** (ex titular de ATEP, asesinado el 24 de marzo de 1976); hablo de la cúpula, que en vez de estar con los afiliados boicotean los bolsillos de estos”, acusó. Al final preguntó a la multitud: “¿comienzan las clases el 26 de febrero?”. La ministra de Educación, **Silvia Rojkés**, viene sosteniendo que ese día iniciará el ciclo lectivo 2014. Con un grito y al unísono, la muchedumbre contestó que no.

## Asamblea

Luego subió al palco la referente de los docentes autoconvocados **Raquel Grassino**. “Llamamos a todas las organizaciones gremiales a que convoquen una asamblea de delegados; esta lucha la vamos a ganar en unidad”, afirmó. En ese sentido, dijo que el sábado, desde las 9, se realizará una asamblea general docente en el club All Boys (San Lorenzo y Bernabé Aróz): “multipliquemos la palabra; sólo de esta manera vamos a llevar adelante esta lucha, que no es de UDT, ni de Sitas, ni siquiera de los autoconvocados, sino de todos. Por \$ 6.000 de básico y \$ 9.000 de bolsillo”.

Cerró la rueda de discurso la titular del Sitas, **Adriana Bueno**. Contó que el gremio que dirige fue citado para iniciar las paritarias la semana que viene. Y en una frase sintetizó una advertencia al Gobierno y una crítica a los dirigentes de los sindicatos cuestionados. “Ellos (los ministros) saben que no somos como los otros (gremialistas). Nosotros vamos a dejar el corazón; y no estaremos solos: nos acompañarán los que están aquí y los compañeros que estarán de guardia en toda la provincia”, manifestó.

Denunció una supuesta discriminación por parte del Gobierno, cuando descuenta los días de paro a los trabajadores de la salud y de la educación: “a los policías no les descontaron ni un día, pese a la extorsión que dice que sufrieron de parte de estos durante los días de los saqueos”. No obstante, volvió a decir que no lucharán con la metodología utilizada por los policías. “Nosotros no pondremos el termómetro en la sien de nadie. Vamos a luchar desde nuestros puestos de trabajo”, afirmó. Finalmente, los manifestantes marcharon por calles del microcentro.

<http://m.lagaceta.com.ar/nota/579996/politica/fustigaron-al-pe-al-frente-gremial-docente.html>

## Docentes y médicos exigen participación y paritarias “transparentes”



**19/02 - 22:00** | Miles de trabajadores se movilizaron ayer en Plaza Independencia. Médicos y docentes exigieron la convocatoria a paritarias transparentes. Criticaron a los gremios “marionetas” del gobierno, según definió Adriana Bueno del Sitas. Alrededor de 2 mil personas, entre docentes y trabajadores de la salud marcharon ayer en Plaza Independencia exigiendo participación en paritarias y que las mismas sean transparentes. Las columnas comenzaron a llegar minutos antes de las 20. Primero desembocó La Unión Docentes de Tucumán (UDT), luego el Sindicato de Trabajadores Autoconvocados de la Salud (Sitas) y por último lo hizo el Sindicato Argentino de Docentes Particulares (Sadop). Algunos cargaron velas, unas pocas antorchas y varios carteles de todo tipo. Sobre todo con consignas sindicales exigiendo mejoras laborales. La primera en tomar la palabra fue la secretaria general del Sadop, Teresa Ramayo. “Lo que somos no se negocia por monedas”, expresó al cuestionar las negociaciones salariales de la que participan ATEP, EMT y APEM, pero a diferencia de la mesa nacional, en Tucumán Sadop no está

invitado. "Somos la castigada clase media que sostiene al país. Estamos haciendo patria cuando formamos a los chicos como ciudadanos, cuando les enseñamos que tenemos derechos y hay que pelearlos. No se puede no luchar", destacó. "Queremos acuerdos transparentes donde participemos todos los gremios" y agregó "los privados tenemos muchos asuntos pendientes por resolver porque los dueños de los colegios también son corruptos", disparó. Por último repudió el ofrecimiento que hizo a los docentes el gobierno nacional. "Ofrecieron \$ 800 en 3 cuotas, es una vergüenza". Por su parte Juan Carlos Aguirre, titular de UDT dijo "estamos esperando que el gobierno aparezca con propuestas serias, fuera de la propaganda". A su vez se preguntó "¿dónde están los legisladores, independientemente de lo partidario? Deberían estar acá con el pueblo". También aprovechó para cuestionar a la dirigencia de ATEP que "traiciona los principios de Lisandro Arancibia" y destacó: "queremos \$ 5500 para el cargo testigo, en blanco" y finalizó "el 26 de febrero no comienzas las clases", acompañado por el coro de la multitud. La secretaria general del Sitas, Adriana Bueno comenzó diciendo: "la salud no espera ni se subordina". También informó que ayer el gobierno se comunicó para informar que la semana que viene comenzarán las paritarias con el sector. Esto generó el aplauso de las masas. "Saben que no somos como esas marionetas que hacen los que les ordenan. Saben que dejaremos nuestra inteligencia y templanza, la que ustedes nos dan", aseveró. Bueno indicó que "siempre estaremos a la par de los trabajadores" sobre todo de "las falsas cooperativas a quienes siempre extorsionan". También cuestionó a la policía. "a los que ayudaron con los saqueos no les descontaron un solo día, a quienes nos entregaron al terror. Eso no tiene perdón ni olvido, compañeros". Finalmente expresó que en la mesa de negociación pedirán un salario que "nos permita vivir, no sé cuánto, será el que nos permita vivir dignamente". El momento curioso se dio cuando una representante de los docentes autoconvocados pidieron el micrófono, a pesar de que no habían participado de la organización de la marcha. A pesar de esto, tuvo su momento. De la movilización también participaron los partidos de izquierda MST, PTS y PO. Los movimientos Barrio de Pie y Corriente Clasista y Combativa.

<http://m.elsigloweb.com//nota.php?id=133045>

## ➤ BUENOS AIRES

### CICOP PARÓ POR 48 HORAS Y CONCENTRÓ EN EL HOSPITAL EVITA



Los profesionales de la Provincia paralizaron la atención en los 78 hospitales bonaerenses y centros de salud. Sólo se atendieron guardias y emergencias. La medida es por 48 horas. Reclaman al Gobernador Scioli "10 mil pesos de sueldo inicial y actualizados por el índice real de inflación, nombramientos y presupuesto". El acto central se llevará a cabo en el Hospital Evita de Lanús. Este miércoles 19, también se cumple la "Jornada Nacional de Lucha Por un Salario Digno" de la FESPROSA, que cuenta con 30 mil afiliados en el país.

Desde las 0.00 de este miércoles, la Asociación Sindical de Profesionales de la Salud de la Provincia de Buenos Aires (Cicop) paraliza la atención en los 78 hospitales bonaerenses, hospitales municipales y centros de salud, por 48 horas. Los profesionales exigen a Scioli 10 mil pesos de sueldo inicial. Además reclaman aumento en un solo pago retroactivo a enero 2014 y una cláusula "gatillo" para ajustar los salarios ante la inflación.

El acto central del paro se realizó en el Hospital Evita de Lanús, donde participaron los principales dirigentes del gremio. (8 Fotos)

Este nuevo paro de 48 horas, que también afectará la atención el jueves 20, representa el sexto paro que lleva a cabo el gremio que conduce Viviana García en lo que va del 2014. Las huelgas anteriores de la Cicop en la provincia de Buenos Aires fueron: 24 horas el 16 de enero y 48 horas en cuatro ocasiones, los días 22 y 23 de enero, el 30 y 31 del mismo mes, los días 5 y 6 de febrero, y el martes 11 y miércoles 12 de este mes.

---

## MAR DEL PLATA



En el día 18 de febrero de 2014, se realizó la Asamblea convocada por CICOP, ATE y los trabajadores Autoconvocados del Hospital General de Agudos "Dr. O. Alende" en la cual se resolvieron los siguientes puntos:

- Estado de alerta, asamblea y movilización permanente.
- Repudiar la acción del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires a través del Sr. Ministro de Salud, Dr. Alejandro Collia, de la no convocatoria al total de los sectores involucrados en la problemática de nuestro hospital y de la salud pública en general. Así mismo hacemos extensivo el repudio de la discusión fuera del ámbito hospitalario que es nuestro lugar natural de trabajo.
- Indicar que la responsabilidad del estado hospitalario no cabe exclusivamente a una dirección ejecutiva, (más allá de la responsabilidad que le competen a la misma), sino a las políticas de salud implementadas desde el gobierno de la provincia de Buenos Aires a través del Ministerio de Salud de la Provincia.
- Resaltar como poco serio el anuncio de una cierta cantidad de dinero sin destino concreto y sin discutir con los trabajadores, escuchando la necesidad real y concreta de las problemáticas del Hospital (problemáticas edilicias, de falta de insumos, de personal, entre otras)
- Afirmar que las autoridades toman cartas en el asunto producto de la lucha y la movilización de los trabajadores del HIGA.

## EXIGIMOS

Reapertura de paritarias libres y sin techo ya  
Recomposición salarial acorde a la situación inflacionaria retroactiva al 01/01/2014  
Recategorización de los trabajadores  
Pase a planta permanente de todos los trabajadores precarizados.  
Reconocimiento de los años como becarios (aportes, antigüedad, vacaciones)  
Aumento de presupuesto para la salud pública  
Insalubridad para todos los trabajadores de la salud  
Renovación automática de los cargos vacantes (vacantes por renuncia, jubilación o fallecimiento)  
Que se garantice la integridad física y la seguridad del trabajador hospitalario como de los pacientes  
Derogación del decreto 3/12 que congela los cargos  
Una Dirección hospitalaria a puertas abiertas

Solicitamos al Sr. Ministro que se abran canales de diálogo con todos los trabajadores hospitalarios y no sólo con aquellos sectores que responden a sus intereses.

Alejandro Belforte Dr. Alejandro Loretti TRABAJADORES  
(Delegado – ATE) (Pte. CICOP) AUTOCONVOCADOS

Gastón Tiede Pedro A. Larragione  
(Delegado ATE) (Delegado ATE)

## ➤ FORMOSA

### Asamblea y paro en Clorinda



La Asociación Sindical de Profesionales y Técnicos de la Salud de Formosa (ASIPROTES) adhirió a la jornada nacional de lucha del día de ayer. En el Hospital Clorinda pedimos:

- 1º) Aumento del sueldo básico de \$ 8.500.
- 2º) Aumento del pago por hora de guardia de \$55 los días hábiles y de \$75 los días inhábiles para los auxiliares, y de \$100 días hábiles y de \$150 los días inhábiles para profesionales.
- 3º) Pase a planta permanente de todos los jornalizados, contratados y monotributistas, dando dignidad al trabajador de la salud.
- 4º) La conformación del Comité de Carrera Sanitaria, convocando a los delegados de FESPROSA, ASIPROTES, SITRASA, A.T.E. luchamos por una salud pública de calidad, por trabajo decente y sueldos dignos.



"Salud no se vende, se defiende"

➤ **CHACO**

## **Trabajadores de la salud de paro y manifestación frente al Perrando**



Hospital Perrando de Resistencia

La medida es convocada por APTASCH y se da en el marco de la Jornada Nacional de Lucha en Salud convocada por FESPROSA y ante la falta de respuesta por parte de las autoridades a reiterados pedidos de audiencia

Mediante un comunicado, APTASCH detalló: "Se convoca a un paro de actividades para hoy miércoles 19 de febrero con concentración en el hospital Perrando a partir de las 8.

La medida se da en el marco de la Jornada Nacional de Lucha en Salud convocada por FESPROSA y ante la falta de respuesta por parte de las autoridades a reiterados pedidos de audiencia.

Los trabajadores nucleados en APTASCH entendemos que no se puede esperar, es necesaria una recomposición salarial inmediata que compense la escalada inflacionaria; reclamamos aumento retroactivo a enero y acorde a la inflación y la inmediata apertura de negociaciones para dar respuestas a los numerosos reclamos pendientes acerca de condiciones laborales y deudas impagas", concluye el mismo.

<http://www.diariochaco.com/noticia/aptasch-va-paro-este-miercoles-en-el-perrando>

### FESPROSA PRESENTE EN EL ACTO DEL HOSPITAL GUTIERREZ

Acto en el Hospital de Niños Ricardo Gutiérrez, en defensa de la salud y la educación públicas en la ciudad de Buenos Aires, repudiando el despido de 1.500 profesionales a partir de la Resolución 1657 y la baja de muchos otros programas imprescindibles del SAME y de los hospitales públicos. Sólo a modo de ejemplo, en el Hospital Álvarez no habrá más equipo de abuso sexual, violencia familiar, cardiología infantil, diálisis, VIH, dermatología y nefrología.

Fesprosa viene acompañando esta lucha y hoy estuvo presente, llevando su solidaridad y levantando la consigna "La salud no puede esperar", en el marco de nuestra Jornada Nacional. Participaron los profesionales despedidos, representantes de otros gremios, legisladores de la ciudad y padres de niños que se atienden en el hospital y también de los afectados por la falta de vacantes en la educación pública porteña.



## *Sindicato de Salud Pública/ SiSaP/ FeS-ProSA*

*Compañeros: es necesario que nos mantengamos en ALERTA y movilizados participando de las **asambleas**, solamente así lograremos reivindicar nuestros derechos.*

***Miércoles 19 de Febrero del 2014***

***De 10 hs a 11,30 horas***, nos concentramos frente al Hospital, para realizar una breve JORNADA de Protesta, en reclamo de:

- *Paritarias inmediatas*
- *Recomposición salarial (Mediante un aumento del Valor Móvil y la aplicación total de los Índices del CCT)*
- *Aumento de la hora extraordinaria*
- *Concursos*
- *Rechazo a la Precarización laboral, entre otros puntos.*



## Volante repartido por UTS en todos los hospitales de Córdoba

### LOS TRABAJADORES DE LA SALUD DE TODOS LOS HOSPITALES DEL PAÍS NOS UNIMOS EN JORNADA DE LUCHA

- POR LA RECOMPOSICIÓN DE NUESTRO SALARIO
- POR CONDICIONES DIGNAS DE TRABAJO
- POR EL RECONOCIMIENTO DE TODAS LAS REPRESENTACIONES SINDICALES.
- ¡BASTA DE CRIMINALIZAR LA PROTESTA!

Desde septiembre a diciembre los trabajadores de hospitales nos manifestamos para tener la adeudada recomposición salarial, igualando nuestro sueldo al salario mínimo, vital y móvil, que nos permita desarrollar nuestra vida y profesión en condiciones dignas. Esta cifra supera ampliamente las migajas anuales y en cuotas, impuestas por el gobierno y las viejas burocracias sindicales en paritarias.

Luego de la manifestación policial, que puso en vilo los pactos sociales y la misma gobernabilidad, es el propio gobierno quien rompe el techo salarial de estatales para otorgar la cifra de 33% de aumento. Rápidamente se esparce en todas las provincias el unánime reclamo: ¡¡ningún trabajador por debajo de los \$8.500!!!

El método que utiliza cada sector de trabajadores, según sus posibilidades, para hacer visible el reclamo, es la expresión que evidencia la deuda que de la sota mantiene con los estatales. La toma de hospitales, cortes de rutas y asambleas llevadas adelante por la lucha unida de los trabajadores de salud en toda la provincia, forzó al gobierno a sentarse a escuchar, dialogar con quienes hasta entonces había desconocido. En este sentido se lograron dos espacios muy importantes para los trabajadores, que es necesario defender y afianzar: el reconocimiento en paritarias para la asociación de trabajadores del estado –ate- y la mesa de negociación y diálogo para la salud entre la UTS, MÉDICOS UNIDOS Y EL MINISTERIO DE SALUD, por salario para trabajadores de salud, reconocimiento sindical y condiciones de trabajo e insumos. Para ello NOS HAN PEDIDO "ARMONÍA Y DIÁLOGO" ...Y LOS TRABAJADORES HEMOS DIALOGADO, hemos mantenido la atención en los hospitales–en pésimas condiciones- durante un mes y medio, hemos hecho asambleas y llevado los reclamos de todos los hospitales de la provincia. PERO EL GOBIERNO SIGUE SIN DAR RESPUESTAS.

Mientras tanto observamos como en esta y otras provincias, como San Juan, la respuesta comienza a ser anticonstitucional, criminalizando la protesta, yendo contra el derecho constitucional a huelga, juzgando a los trabajadores por manifestar que estos gobiernos no dan respuestas para solucionar las necesidades básicas sociales: salud pública de calidad, con insumos e instalaciones para poder atender estas necesidades, condiciones de trabajo y salarios para completar las condiciones mínimas necesarias. El gobierno deja de respetar el diálogo y la coherencia que el mismo pide a los compañeros.

HOY MIÉRCOLES 19/02/14, EN TODO EL PAÍS, JORNADA DE PROTESTA DE LA FEDERACIÓN DE PROFESIONALES DE LA SALUD (FESPROSA):

- Marcha de ASPROSA EN SAN JUAN, paro por 48hs de CICOP – BS. AS. con acto en el Htal. Evita de Lanús, paro de Asociación de Profesionales de la Salud en Chaco (APTASCH), paro de la Asociación de Profesionales y Técnicos de la Salud de Formosa (ASIPROTES) y asamblea en Clorinda, asambleas en todos los hospitales de Salta, asamblea en el Hospital Garrahan de la ciudad de Bs. As., asamblea de la Asociación de Profesionales de la Salud (APS) en el Hospital del Niño de San Justo (pcia. De Buenos Aires), en Santa Fé el Sindicato de Profesionales de la Salud (SIPRUS) realiza acto en el Hospital Cullen y volanteada y el jueves "Marcha por Salario y defensa de los puestos de trabajo, Marcha y entrega de petitorio en Rawson, Chubut, rueda de prensa en hospitales de Neuquén, marcha de auto convocados de la Salud (SITAS) de Tucumán, jornada de movilización en la intersindical de Jujuy y Acto en C.A.B.A. POR CESANTÍAS Y EN LUCHA CONTRA LA Resolución 1.657 del Gobierno de Macri.
- Mañana, en reunión de UTS con el Ministro Fortuna, esperamos respuesta al reclamo salarial (45% al 60%, con paritarias abiertas y cada tres meses), de condiciones de trabajo, insumos y reconocimiento sindical (código de descuento y lic. Gremiales).

ES HORA DE DAR RESPUESTAS A LA NECESIDAD DE LOS TRABAJADORES DE LA SALUD, PORQUE en Córdoba y el país

**LA SALUD NO PUEDE ESPERAR.**

UTS - FESPROSA - CTA.



## ➤ **SANTA FE**

### **NUEVA CUARTO INTERMEDIO EN LA PARITARIA**

La reunión paritaria de los Profesionales de la Salud celebrada el día de hoy en la ciudad de Santa Fe, paso a un cuarto intermedio para el día lunes.

El Ministerio de Economía esbozo una propuesta global que incluirá una suma fija de \$1500 que fue rechazada y una pauta escalonada en dos etapas (marzo, julio) propuesta que será mejorada y presentada integralmente con los puntos propuestos por SIPRUS( adicionales, grados de escalafón, proporcionalidad horaria) el día lunes 24.

El jueves 27 la paritaria se reunirá nuevamente para tratar los temas extrasalariales.

SiPrUS no baja la banderas de la lucha! Por más y mejor salario !! Por mejores condiciones de trabajo!!

Maria Fernanda Boriotti  
Presidenta.

## LOS TRABAJADORES DE LA SALUD SEGUIMOS EN LUCHA POR:

### 1- SALARIO:

- Aumento del adicional sanitario al 40% (hoy está en 20%)
- Incorporación al básico del estímulo 806/04
- Recategorización.

### 2- RECURSO HUMANO:

- Basta de precarización laboral con cobertura de vacantes necesaria y condiciones dignas de trabajo y concursos.

### 3- JUBILACIÓN ESPECIAL PARA TODOS LOS TRABAJADORES DE LA SALUD PÚBLICA

### 4- LEY DE CARRERA SANITARIA ACTUALIZADA

### 5- NO A LA TERCERIZACIÓN Y PRIVATIZACIÓN EN SALUD PÚBLICA

### 6- PROVISIÓN DE INDUMENTARIA YA! PARA TODOS LOS CENTROS, POSTAS Y HOSPITALES DE LA PROVINCIA (CORRESPONDE 2 POR AÑO)

### 7- RECONOCIMIENTO DE LOS AÑOS TRABAJADOS DE LOS EX PLANES DE SALUD

**SITRASAP**

**FESPROSA**

**EL ÚNICO SINDICATO DE LOS TRABAJADORES DE LA SALUD**